



Superficie	<b>153 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82683011</b>
Prix	<b>650 000 €</b>

## St-Saturnin-lès-Apt Maison à vendre (84490)

En bordure du village de St Saturnin les Apt, à distance piétonne de ses commerces, bénéficiant d'une belle vue sur le Luberon, charmante villa de 2012 d'une surface habitable de 123m<sup>2</sup> environ, plus garage de 30m<sup>2</sup> environ. Le jardin clos de 617m<sup>2</sup> est joliment paysager. une piscine avec sa large plage, une grande terrasse dont une partie couverte et un boulodrome agrémentent la maison. Un local technique piscine/pièce de rangement (6,5m<sup>2</sup>) son petit auvent et un abri pour 2 voitures complètent l'ensemble. C'est une maison parfaitement entretenue, lumineuse, confortable, facile à vivre et qui ...

*On the edge of the village of St Saturnin les Apt, within walking distance of its shops, enjoying a beautiful view of the Luberon, charming villa from 2012 with a living area of approximately 123m<sup>2</sup>, plus garage of approximately 30m<sup>2</sup>. The enclosed garden of 617m<sup>2</sup> is beautifully landscaped. a swimming pool with its wide beach, a large terrace, part of which is covered, and a bowling alley decorate the house. A swimming pool technical room/storage room (6.5m<sup>2</sup>) its small awning and a shelter for 2 cars complete the set. It is a perfectly maintained house, bright, comfortable, easy to live with ...*

## IMMO GOULT - ERIC BONGERT

4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

